

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN RATHAUS 53773 HENNEF

AN DEN
BÜRGERMEISTER DER STADT HENNEF
HERRN MARIO DAHM
RATHAUS
53773 HENNEF

E: 24. NOV. 2020

FRAKTION IM RAT DER STADT HENNEF

Matthias Ecke
Fraktionsvorsitzender
Astrid Stahn
Fraktionsgeschäftsführerin

Fraktionsgeschäftsstelle
Rathaus, Raum 2.09, 53773 Hennef
Tel: +49 (2242) 888 200
Fax: +49 (2242) 888 7 200
gruene@hennef.de

Hennef, 22. November 2020

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
hiermit stellen wir folgenden Antrag für die nächste Sitzung des zuständigen Ausschusses:

Der Rat der Stadt Hennef möge beschließen:

Die Stadt Hennef soll das Programm openDemokratie-Tool (opTo) auf seiner Homepage an prominenter Stelle einbinden. Damit wird den Hennefer Bürger*innen eine zeitgemäße Möglichkeit gegeben, ihre Anliegen den offiziellen Stellen vorzutragen.

Alternativ:

Die Verwaltung möge prüfen, inwieweit das Programm openDemokratie-Tool (opTo) auf der Homepage der Stadt Hennef eingebunden werden kann. Zeitgleich soll geprüft werden, welche Änderungen in der Satzung etc. dazu notwendig wären.

Begründung:

Die Petitionsplattform openPetition bietet seit kurzem eine Miniversion ihrer Online-Plattform gratis für alle Kommunen. In Hessen haben dies bereits einige Städte (z.B. Bad Vilbel, Karben und Neu-Anspach) implementiert. Das fordern wir auch für Hennef.

Viele Petitionen befassen sich mit Lokalpolitik. Damit diese Beteiligung wirklich wahrgenommen wird und Anliegen behandelt werden, können die Hennefer Bürger*innen ihre Anliegen und Ideen auf modernem Wege direkt über das openDemokratie-Tool (opTo) an die Stadt richten. Diese Software ermöglicht auf der gemeindeeigenen Seite direkt eine Petition zu starten, zu unterschreiben und eine Antwort des Bürgermeisters zu erhalten.

Wir würden uns freuen, wenn auch die Hennefer Bürger*innen opTo nutzen könnten und wir den Bürger-Politik-Dialog stärken sowie Bürgerbeteiligung dadurch unterstützen.

Mit Dank für Ihre Bemühungen und freundlichen Grüßen

gez. Matthias Ecke
Fraktionsvorsitz

Astrid Stahn
Fraktionsgeschäftsführerin

gez. Jennifer Sass
Ratsmitglied



